

ABSTRAK

Fatma K Rahman. 2013. Faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi ibu-ibu dalam kegiatan Posyandu melati Desa Deme 1 Kecamatan Sumalata Timur Kabupaten Gorontalo Utara. Pembimbing I: Samsiah, S.Pd, M.Pd dan pembimbing II: Pupung Puspa Ardini, S.Pd, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi motivasi ibu-ibu dalam kegiatan Posyandu Melati Desa Deme 1 Kecamatan Sumalata Timur Kabupaten Gorontalo Utara?. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi ibu-ibu dalam kegiatan Posyandu melati Desa Deme 1 Kecamatan Sumalata Timur Kabupaten Gorontalo Utara. Penelitian ini dilaksanakan di Posyandu Melati Desa Deme 1 Kecamatan Sumalata Timur Kabupaten Gorontalo Utara. Metode yang digunakan adalah deskriptif dengan wawancara menjadi sumber data utama.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa motivasi ibu-ibu dalam kegiatan posyandu Melati terdiri atas motivasi instrinsik dan ekstrinsik. Motivasi instrinsik terdiri: faktor kebutuhan agar mendapatkan kekebalan tubuh dan tidak mudah terserang penyakit, faktor selanjutnya adalah harapan agar balitanya dapat tumbuh menjadi sehat dan terhindar dari penyakit-penyakit menular, dan faktor minat agar dapat bertanya langsung dengan dokter atau bidan menyangkut masalah-masalah yang terjadi pada balita.

Motivasi ekstrinsik terdiri: faktor dorongan keluarga, dimana dorongan dari pihak keluarga maupun teman sangat kuat, serta adanya rasa khawatir dari seorang ibu terhadap perkembangan balitanya sehingga termotivasi untuk mengikuti kegiatan posyandu, faktor lingkungan dimana masing-masing ibu rumah tangga yang memiliki balita saling mengingatkan dan mengajak ibu-ibu lainnya yang belum sempat datang ke posyandu. Faktor imbalan, dengan adanya imbalan seperti pembagian bubur dan susu secara gratis oleh pihak posyandu sangat memotivasi ibu-ibu yang memiliki balita untuk datang mengunjungi posyandu melati.

Kata Kunci : Motivasi ibu-ibu, Kegiatan Posyandu.